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HOY ES EL TIEMPO DE ARREPENTIRSE Y DE CAMBIAR EL DISCO DE TU CONCIENCIA, HOY ES
TIEMPO QUE CADA UNO DE VOSOTROS SE VEA A SÍ MISMO. Y YA NO CULPES MÁS, NO CULPES A

DIOS, NO CULPES AL DIABLO, NO CULPES, PORQUE DIOS ESTÁ DENTRO DE TI Y EL DIABLO
TAMBIÉN.

[20201129] Hermanos míos, la paz brote de vuestro corazón. Debes tomar este día como un día
precioso de levantamiento ahí en tu conciencia, ahí en tu mente. Deben tomar este día con
arrepentimiento de todo lo irreal que has sido tú mismo, contigo mismo, debes tomar este día para
comenzar una nueva vida. Porque vivan, pero no vivan arrastrando un pasado, ni vivan arrastrando
un futuro, porque estos no viven, uno ya se fue y otro aún no llega; solo estás tú, solo desde aquí
comienza una nueva vida.

Hoy es vuestra oportunidad, hoy es esa oportunidad maravillosa de saber de ti mismo vuestras
procedencias. Este es el gran punto espiritual, divino, este momento para que sepas que tienes
muchas vidas aquí, que habéis tomado un cuerpo y otro cuerpo y que has vivido tanto. Porque
vosotros que eres la vida no terminas, termina vuestra etapa, termina un ciclo, termina aquí todas
vuestras formas. Hoy es el día que vosotros transformes, cada uno de vosotros se transforme
cambiando lo oscuro por lo blanco, sí; cambiando lo oscuro para que no exista jamás en vosotros.

Amados míos, hoy es tiempo de despertar, hoy es tiempo de transformar y transformen. ¿Sabes por
qué, mis bien amados? Porque nadie, nadie les ha cambiado la vida, nadie, esto lo has hecho tú
mismo. Cuando lo decides se provoca el cambio y así lo hacen y así lo han hecho siempre. Pues
entonces, solamente vive tu momento con este gran despertar, vive conscientemente que vosotros
son la vida. Porque tantos tiempos han estado dormidos, han estado en el lado opuesto, que esto es
lo que les hace la división. Hoy es tu tiempo, solamente sean conscientes, sean conscientes, mis bien
amados, que vos lo han hecho todo, solo que en diferentes tiempos, en diferentes etapas de vuestra
vida. Así has vivido una y otra vez aquí en esta tierra que es la prometida para vivir y hacer tantas
cosas como las que has hecho, con las que has vivido; y todo lo que viene es de vosotros mismos.

Hermanos, ya vosotros no estés engañado, creyendo, pensando que viene de un Dios ajeno, de un
Dios distante de ti, que de Él vienen los castigos; y no, Yo os les digo que no, Pueblo. Todo lo que
así les ha acontecido, les va a acontecer y les seguirá aconteciendo todo esto es por ti mismo, tú lo
has hecho y con seguridad todo lo que haces tiene vida y es por eso que te da lo que quieres. Hoy
no podrían, ni quisieran recibir odio, avaricia de afuera, pero esa es tu siembra y esta es tu cosecha.
Solamente date cuenta que no hay más, que no hay un Dios que te castigue, no hay; siempre has
sido tú, serás, eres y serás. Y entonces es tiempo que se den cuenta y que hoy es el tiempo de
arrepentirse y de cambiar el disco de tu conciencia, hoy es tiempo que cada uno de vosotros se vea a
sí mismo. Y ya no culpes más, no culpes a Dios, no culpes al Diablo, no culpes, porque Dios está
dentro de ti y el Diablo también.
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Vosotros deben darse cuenta para que ya no estés durmiendo, para que ya no estés esperando algo,
para que tú sepas que tú eres el poder y la atracción y lo que quieres lo tienes. Hoy como se ve
disturbio en vuestra vida, hoy queriendo lo mejor para ti y no viene, y vosotros dices: “¿Y no que
hay que pedirlo, y lo pides y no llega? Porque solamente estás con tu cosecha, hermanos, solo estás
cosechando lo que ayer sembraste. Cuando vosotros mates, quiero decir, cuando vosotros cambies,
cambies tu rutina, dejes de creer en lo oscuro, entonces vosotros podrás adquirir lo que vos quieres;
pero mientras, siempre vas a estar cosechando de los frutos amargos.

Hermanos, solo dense cuenta para que en vosotros ya no existan los tabúes, no exista nada de eso,
solamente existas tú y tu creación y tu transformar. Porque no es otra cosa la que harás, ni creas
como dicen vuestros hermanos que ya de muerto verán a Dios, no. ¿Por qué esperar aquello? Si es
ahorita mismo, es en este momento que tienes que transformar vuestro pasado y es enriquecer
vuestro futuro. Solo es un darse cuenta, hermanos, solo es un darse cuenta y entonces comenzarás a
una nueva vida.

Yo con todo mi amor estoy contigo, vivo contigo y Yo vengo a buscarles siempre, siempre he
venido a buscarles. Pero en todo tu pasado, en todas tus diferentes estancias siempre me has
esquivado, porque estás entretenido contigo mismo, con tus creaciones. Hermanos, Yo os digo a
vosotros, este el verdadero momento, este es el instante y vosotros debes hacerlo.

Esta tierra está así por vosotros mismos, todo lo que está es tuyo, no ha venido de otro lado, no ha
venido ni te lo ha puesto otro en tu vida lo que tienes, no. Es que vosotros en tu andar, para
describirte a ti mismo necesitas hacer y lo has hecho quién eres, cómo eres, qué camino llevas. Yo a
vosotros les digo, ven, vamos a orar juntos, vamos hacer las cosas juntos, aunque no me vean, pero
sí necesitan tener la plena certeza de que estoy aquí contigo, que estoy en tu corazón, que solamente
sana la mente eterna, que solamente he venido a buscarles.

Hermanos míos, pero Yo les digo, uno de los caminos más divinos es el amor, la paz, la verdad, la
bondad; todo eso es lo que vos necesitas para hacer lo que desean hacer conscientemente. Yo con
un afán a lo que los invito es al cambio, a saber bien las cosas. Hoy tienes la oportunidad de
arrepentirte de todos los errores de tu vida, que son los mismos pecados. ¿Quieres que tu vida
cambie, la quieres ver cambiada? Simplemente perdónate a ti mismo y perdona a lo que has
ofendido, a lo que has hecho malamente. Cuando hagas esto de inmediato sabrás de otra vida
nueva.

Aquí Yo les invito, aquí Yo les doy esta agua viva, es necesario remover tu mente para que vosotros
busques el cambio. ¿Y vosotros qué esperan? Si vosotros me preguntares: ¿Y cuál es para llegar a tu
Reino e igualarme amorosamente en el camino? Sé humilde, sé trasformador, sé amor, sean rectitud,
sean. Esto les hará saber lo que andas buscando, si vosotros no haces esto, entonces te verás como
preso en esta tierra. Hoy es la hora, hoy es el tiempo, arrepiéntanse, pero arrepiéntanse de corazón
y entonces podrás cosechar la semilla nueva. Pero mientras tu vida no recobra tus sentidos. Pueblo
mío, ¿qué esperan, pues? ¿Qué esperan? Adelante, porque es hoy, solo hoy de que te darás cuenta
de cómo llegar a Mí. Amados míos, cuando hagan las cosas que Yo hice, estás conmigo. Pero
mientras, aunque me llames Maestro, aunque me digas, no soy Yo el que te recrimina, ni te va a
recriminar, son tus obras; y así sabrás tú si merece algo tu corazón.

Trabajen, pues, trabajen les digo, el trabajo es contigo mismo, no es con nada de afuera, el cuidado
es en ti mismo, tú eres el que vas a salir de tus propios enredos donde te has metido. Ahora salgan,
hermanos del alma, llénense, repréndete a cada instante, solamente vivan su camino. Sé consciente
de eso, ya lo han vivido y lo estás viviendo, solamente que vosotros lo has hecho dormido.
Entonces prosigan vuestro camino, prosigan el camino y no doblen en ningún momento. Lo que les
quiero decir, la fe tiene que ser inamovible. Pero háganlo, ya no te engañes a ti mismo, porque
vosotros se engañan todos los días. ¿Quién de esta tierra dice estar conmigo, estar a mi diestra? Yo
digo que no hay, porque todavía les falta. Entonces, hoy para ti debe de ser un día nuevo, un día de
amor, de felicidad.
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Hermanos, ¿dónde será, pues, que vosotros pretendes demostrar un camino? ¿Dónde es que de
vosotros quieres demostrarte y demostrar que el altísimo está dentro de ti mismo y te levanta?
¿Dónde creen ustedes que lo han de vivenciar los hombres, las criaturas humanas, vosotros mismos?
Hermanos, Yo os les digo, no hay donde ir, no hay un lugar donde vosotros vayas y allá demuestres
lo que lo que aquí demostraste. ¿Qué merito tendrá? ¿Qué merito tendrá, hermanos míos? Si aquí
está todo, porque aquí lo has hecho todo, aquí vos lo tienes todo. ¿No es aquí que has ofendido?
¿No es aquí que no quieres perdonar? ¿No es aquí donde te vuelves avaro? ¿No es aquí donde
cometes todas las barbaries de la vida? ¿Y vosotros piensas que en otro lado será, que hay que irse y
levantarse para ir a pagar? ¿No es aquí donde has cometido todas las atrocidades de tu vida?
Vosotros tenéis que pensar, que creer, tenéis que creer que es solamente en esta tierra, que es aquí
donde has cometido todas las cosas buenas y malas. Pues es aquí donde vos vas a demostrar tu
poderío conscientemente en acción, es aquí donde vosotros tienes la oportunidad de sembrar y
cosechar. Esto ha pasado siempre, siempre y esto está pasando siempre, y esto seguirá pasando
siempre hasta que vos te encuentres contigo mismo, solamente actuarás con toda libertad y con todo
amor, con toda conciencia sabrás que tú estás haciendo. Vosotros tienes que comprender que hoy
estás haciendo, pero tienes que entender que en el ayer, en el pasado ya sembraste para que hoy
coseches. Hermanos, y así es la vida, así es esto, mis bien amados, el que siembra cosecha y esto ya
lo han hecho.

Bendito el que cree que no es nuevo, bendito el que alcanza a ver que tiene muchos caminos
recorridos aquí en la tierra una y otra vez y que vuelve; es así, mis bien amados. Hoy se ven las
cosas nubladas en tu tierra, se ven las cosas destruidas, se ven las cosas que no fluyen; pero esto tiene
un punto, tiene un porqué. Y la humanidad, mis hermanos, dicen: “Dios está castigando al hombre”.
Y Yo les digo a vosotros, vosotros te estás castigando a ti mismo tus desobediencias, tus faltas, de no
hacer las cosas bien hechas para que hoy vivieran felices; pero en masas no se podrá. Bien lo dije en
aquél tiempo: “El reino es de todos, pero no todos llegarán en su justo momento, unos llegarán
primero y otros después”. Porque es así, hermanos, porque ¿a quién evitarás que siga su camino
donde va? Hermanos, cada quien está caminando su camino, pero cada quien está viendo los
resultados de su camino.

Pues entonces, vosotros que me escuchas, es el momento que actúes, que contemples tu realidad,
que te contemples como el Creador que eres, que lo has sido y lo serás, porque nunca dejarás de ser
el Creador. Tus creaciones tendrán modificaciones cuando vos lo desees. De esto es que vosotros
tienes que estar cuerdos en tu vida. Hermanos, no busquen allá, no busquen el poder por fuera, no
busquen la vida afuera, nada busquen. Sepan que son vosotros los únicos autores, los Dioses de
vuestras creaciones y redímanlas. Si vos te arrepientes, tu creación también cambiará, porque es en
automático, es en tu cuerpo lo mismo. Si vosotros como SER, como SER que estás en tu cuerpo, en
este cuerpo y vosotros calmas; ahí te das cuenta que tú eres, entonces calmarán todo lo que tienes
puesto, todo lo que está en tu cuerpo mismo cesará y entonces harás muchas cosas en la tierra,
sanarás porque te pondrás en prueba entre tú y tu cuerpo que es el templo, que es tu templo.
Entonces a tu cuerpo con solo los cambios divinos le habrás de quitar muchos pesos, muchas cargas a
cada organismo de tu cuerpo y entonces serás feliz y por añadidura tu cuerpo será feliz porque está
contigo, es tuyo. Si Yo les digo que las enfermedades existen es por ti, por ti mismo, vosotros las
haces vivir; porque cada enfermedad es una forma de vida que has traído y está plasmada, la
plasmas en tu alma, las transmites a tu cuerpo y sometes a tu cuerpo y entonces está afectado ya.

Amados hermanos, solo es un darse cuenta de que no hay nada afuera. Oyes a los Científicos, a los
Doctores de los contagios, de las enfermedades que existen hoy; ellos no saben, ellos no
comprenden más allá, pero si te invitan a creer muchas cosas que te perjudican a ti mismo. ¿Sabes?
Porque todo lo que está pasando en tu Pueblo hoy, todo lo que estás pasando, todo, esto no existe,
no existe. Acá en esta vida sagrada no existe nada de lo que os puedes saber aquí en la tierra, no
existe ni pobreza, ni sufrimiento, enfermedades; no existe nada de lo que aquí en tu tierra hay. Y
existe en tu tierra todo esto porque tú lo creas y tú le das forma y tú le pones nombre. Si vosotros a
la nada, los científicos a la nada le ponen una enfermedad que no tiene cura. Hermanos, la nada no
tiene cura, pero la nada eres tú, tú que eres la nada salen todas las cosas.
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Y Yo quisiera darles aun más cosas, pero todavía sigo diciendo que la mies en mucha y los odres muy
pequeños. Hoy les digo Yo, la sabiduría es mucha, los conocimientos son muchos, pero las
mentecitas son muy chicas, muy pequeñas. Pero Yo quisiera derramarles tantas cosas que son tuyas,
que cada uno de vosotros las tiene en el fondo de su alma, allá grabadas en su gran biblioteca donde
están grabados todos los libros, cada uno de los pasajes que has tenido, que has vivido aquí en esta
tierra, ahí está todo y ahí está todo guardado, todos los archivos de tu vida, todo lo que has hecho.

Pero cuando vosotros llegues a entender, llegues a comprender que no existe ningún mal, que el mal
existe por ti, entonces habrás de quitarle el nombre y ha de ser nada. Este es el resultado, si vos le
quitas el nombre a la pandemia1, el resultado sería nada. Entonces podrías decir: No hay nada. Si lo
lanzaras con toda tu fe, con toda tu fe infinita ibas a ver que no hay nada. Y así a todas las
enfermedades físicas no existen, si existen es por ti mismo. Pero no hay nadie en lo alto que pueda
mandarte aquello. Solo os falta tu fe, solo falta que vosotros puedas saber, creer que tú mismo lo
haces y con ese saber puedes quitarle, restarle el valor y entonces deja de ser aquello y se convierte
en nada. Amados míos, en verdad si vosotros pudieras creer así, podrías andar aquí, podrías andar y
no sucedería nada para vosotros. Pero vosotros sigues etiquetando tus pensamientos, tus cosas, tus
resultados; pecado y resultado. Lo mismo que Yo os te dije: “El que siembra, cosecha”. Solo
conviértete en un sembrador consciente, tan consciente, porque el ser consciente no te deja hacer
nada que tú no quieras.

¡Ay, hermanos míos! Prepárense, porque es aquí, solo aquí donde te vas a demostrar tu calidad
como SER, vas a demostrarte que de ti sale todo, todo, todo lo que sabes que hay es tuyo. ¿Y quién
dirá que no es de él? ¿Quién dirá que no es de él? Amados míos, entonces es el momento de actuar,
de que actúes con esa libertad divina, es necesario que actúes y empieces a modificar a tu conciencia,
empieces a modificar todas tus formas con las que vives. Porque vosotros estás viviendo de tus
formas, de tus formas vosotros las vives; y si en caso compartes tus formas con otros, será porque así
lo están haciendo. Sabrás que no eres un Dios, un Dios allá arriba, un Dios alto, un Dios ajeno a ti;
sabrás que tú mismo has sido siempre y eres y lo serás siempre.

Yo lo que deseo es que vosotros se entiendan, entiéndanse, hermanos míos, acéptense como tal que
son para comenzar a eliminar todo lo que es basura ahí en tu corazón y en tu mente. Hermanos,
¿qué esperan, pues? Es que la salvación no está afuera, nunca llega, la salvación no llega de afuera,
ésta como todas las cosas fluyen de dentro de tu corazón porque ahí están, porque ahí está todo.
Pues hoy les digo, prepárense y Yo os les digo también, si vosotros aceptaras esta enseñanza podrías
salvarte de lo que viene a tu tierra, podrías vosotros salvarte; pero vosotros eres duro de conciencia,
duro de pensamiento, vives con esas formas que son contrarias a tu propia vida y que son tus
creaciones. Porque vosotros son testarudos, son testarudos, perdonad la palabra, pero así lo son; y
vosotros eres lo prepotente y lo prepotente te da, te condiciona, pero te condiciona a la inversa de
una vida real.

Amados míos, espero que vosotros lo vayas y te vayas entendiendo en este día, en esta mañana,
puedas entenderte cómo eres, cómo estás, cómo has sido. Porque vosotros vienes con todas las cosas
que traes, no es que hoy las tomaste, no, mis bien amados, no las tomaste hoy, éstas ya las traes
desde siempre, nada más que vosotros no recuerdas el punto donde vosotros hiciste decisiones como
estás y entonces vienes arrastrando, como un hombre encadenado viene arrastrando las cadenas; así
mismo vosotros en la vida vienes trayendo tal y como vosotros estás viviendo.

En verdad Yo les digo, que esta tierra ya la cansaste porque le has echado tantas cosas, así como el
campesino le echa insecticida a su terreno, así como le echa mata montes. Todo eso va volviendo
estéril la tierra, hasta que la siembra no da su fruto como antes lo daba.

Campesino, campesino, ¿decidme si esto no es?

-Contesta el hermano Felipe: Sí, así es Maestro.

1Se refiere a la pandemia a nivel mundial provocada por el Coronavirus COVID-19 o SARS-CoV-2
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Pues así mismo, así esto le has echado a la tierra en masas, todos, hasta el momento que ya la
saturaste, entonces no os puede darles algo feliz, algo de lo que vosotros quieren, no. La tierra les va
a dar lo que vosotros ya le sembraste; eso les va a dar un resultado. Eso está pasando hoy y eso va
seguir pasando. Hermanos míos, porque has vivido, te has hundido, has vivido ese mundo
desenfrenado en la vida y eso da un resultado, pero invertido. Amados hermanos míos, pues todo
esto es lo que tendrán que pasar. Pero hay de aquél que acate mi palabra y acate mi ciencia y la
ponga en práctica. Porque Yo mismo dije en aquéllos tiempos: “Todo el que esté conmigo, vendrán
guerras, pestes y pasarán cosas terribles; y el que esté conmigo, a ese no lo tocarán”. Así mismo les
sigo diciendo hoy, hoy mismo se los digo; si vosotros te acatas a la realidad de tu vida, que tú eres el
CREADOR, nada de lo contrario podrá entrar a ti; podrás ver a muchos hundirse, pero tú nunca te
hundirás. Estas son las formas, aguárdense, pues, hagan más porque, en verdad, estás aquí para
cambiar, estás aquí para transformarte y si te transformas, transformas tu tierra, donde vives lo
transformas; si logaras verte en tu transformación nada os faltará, nada os les faltará, hermanos
míos, pero realícenlo, háganlo.

Ya no crean lo que os te dicen tus hermanos de que Yo vendré, que mi Padre vendrá, que los
Ángeles bajarán, no; es que ya estamos contigo y estamos en tu alma ahí dentro. Porque bien les dije
a mis Discípulos: “Yo me voy, pero al tercer día estaré con vosotros de nuevo como espíritu y
verdad”. Y así fue como os les demostré la nueva vida de cada humano que es aquí mismo. El que
cree que me fui y que todavía estoy allá, qué tan lejos está de la verdad, si Yo estoy aquí en tu
corazón, estoy en tu alma. Pues por eso no te puedes esconder de Mí, es por eso que no te puedes
esconder de Mí porque no vengo de afuera, no estoy por fuera de ti, porque Yo estoy dentro de ti y
Yo he conocido tus pensamientos, he estado en tus pensares, siempre te he observado. Y, en verdad,
no me creerías si Yo les hablare de ustedes y no soy Yo quien vengo a juzgarte, sino esto que digo
con vosotros es para que sepas que Yo estoy contigo y que he estado contigo, que Yo puedo
hablarte de todo el mal que has hecho y que eres, qué hiciste y qué haces y que seguirás haciendo
hasta que vos se arrepientan, hasta que vos se transformen y no vas a poder transformar si no te
transformas, si no lo conoces.

Solo es un darse cuenta, solo es un darse cuenta, dense cuenta, pues, que vosotros son los pequeños
DIOSES. Cuando Yo os dije en aquéllos tiempos, que Yo y mi Padre era Yo Uno Solo. Aquellos
hombres dijeron que loco estaba Yo, ¿que no era Yo el que venía del carpintero? ¿No Yo, pues, era
de aquél? Y diciendo esas cosas, Yo les dije: “Si no crees esto, ¿cómo creerás que DIOSES SOIS?” Lo
mismo les digo a vosotros. Es pues, hoy es el momento de que vosotros tomes, saques ese
conocimiento y lo pongas en práctica aquí en la tierra. Y Yo os aseguro que nada podrá afectarte, a
partir de ese momento nada les afectará, porque ¿qué les afectará si vosotros eres todo? Tienes el
poder de hacer las cosas y esto no es que hoy te va a legar el poder, no, lo has tenido siempre,
siempre eres tú el poder, solamente que en tu pasado lo hiciste, lo experimentaste en todo lo que
vives hoy, enfermedades, pobreza, desconocimiento; vosotros en eso invertiste tu poder y aquí
tienes el resultado de tu poder. Hoy solamente dirígelo, con toda tu conciencia dirígelo, pero
dirígelo y entonces verás que no hay nada que no puedas hacer, que no hay nada que no pueda
venir a ti, compruébelo siguiendo el record de tu vida. Esta es la hora tuya, vosotros careces de
riqueza, careces de sanidad perfecta. Hermanos, pero si vosotros te das cuenta de esto ya no
carecerás de aquello, podrás erradicar esas partes que hoy te tiene atrapado, porque vosotros crees
es que tienes las cosas, lo que tienes, todo es como vos creas. Porque has creído toda la vida que
envejeces, y envejeces; porque has creído toda la vida que hay enfermedades, y hay enfermedades;
porque has creído que tú las tienes, y las tienes. Todo es así, mis bien amados, todo toma dirección
hacia ti porque tú se la das.

Espero que lo vayas entendiendo y lo pongas en práctica lo que Yo os te digo, practícalo,
practíquenlo. ¿Quieres ser mi seguidor, quieres ser parte de Mí? ¿Quieres ser mi Discípulo?
Comienza, pues, comienza a amar, comienza a perdonar, comienza a ser reciproco, comienza a ser
bueno, buen hombre, buena criatura, comiencen. En vosotros están todos estos atributos, sácalos.
Pero pues ten cuidado cuando quieras ayudar a tu hermano estando tú enfermo. ¿No Yo mismo les
he dicho, pues, un ciego no puede guiar a otro ciego? Hermanos míos, para que ayudes a tu
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hermano tienes que estar bien de tus vistas y Yo te digo más adentro para que vos, TÚ SER puedas
ayudar a tu hermano, tienes que estar liberado de todo aquello, de esa falsedad que existe en ti.
Porque la pobreza no puede dar riqueza, la enfermedad no puede dar sanidad, el desamor no puede
dar amor, el odio no puede dar paz, la injusticia no puede dar justicia. ¿Ves, mis bien amados, que
vosotros tienes que ser aquello, tienes que ser aquello para que puedas dar? Ya no tiene que existir la
injusticia; no tiene que existir el desamor, y para que no exista tienes que ser tú el amor; no pidas
que venga el amor y te envuelva, no, pide que surja el amor de tu alma y envuelvas a todo el
mundo, a toda entidad, al lugar donde estás. Solo así verás la vida eterna, solo así conocerás el amor
puro salir de tú amor.

Estas son mis recomendaciones que Yo les dejo, que Yo les doy para estar conmigo. Porque hoy se
han engañado todos, todos; toda mi amada Humanidad se ha engañado creyendo estar conmigo,
en cuanto han usado solo la maldad, solo los abusos, solo la crueldad, el desamor, la injusticia; y
dicen que están conmigo. Si Yo a eso vine, a eso vine a la tierra a que esto fuera erradicado de las
mentes de los hombres. Y vean que tiempo, vean hasta donde eso fue hace más de dos mil años y
hasta este momento tengo que venir contigo a hacerte este recordatorio que poco has cambiado,
poco has cambiado, mucho has hecho negativamente, pero hoy estos son tus resultados; el que
siembra, cosecha. Y aquí está tu cosecha, aquí está tu cosecha, Pueblo, de lo que han hecho. Y eso
que les hablo de hace más de dos mil años, si Yo les hablare de hace más de tres mil años, si Yo les
hablare de hace más de cuatro mil años. Porque vosotros no sabes, no conoces que vosotros son
eternos, pero que has estado en esta tierra prometida, en este universo y que han hecho lo que han
hecho vosotros y todo esto es lo que está aquí. Pero un día vosotros lo sabrás, un día nuevo en que
habrás de decirlo cuando vos te conozcas a ti mismo, lo dirás esto que Yo os les digo hoy.

Por lo pronto les digo, benditos sean vosotros en este día, en esta hora benditos sean, benditos sean
y continúen su camino, su camino de redención, redímanse, hermanos, redímanse sin dudarlo, solo
entrégate a esta vida nueva y ya verán lo que da esta vida. Por este momento este ha sido mi buen
regalo para vosotros, esta ha sido vuestra información que Yo les he traído a vosotros, grábenla y
explótenla, porque no irás a ningún lado, ya no te engañes que en otro lado lo harás si no lo haces
aquí, no, hermanos; pues es aquí donde lo has hecho, aquí tienes que deshacerlo. Sean benditos
vosotros, sean benditos y sigan su camino, su camino de retorno al Padre.

Yo hasta aquí este ha sido mi mensaje, guárdalo en tu corazón, ponlo en práctica y verás cómo es
alivianada tu carga, la carga tuya, mis bien amados. Mi paz os dejo, mi paz os doy, consérvenla,
guíense, guíense porque Yo Soy la guía, agárrense de Mí, porque Yo les enseñaré lo que has
olvidado vosotros y les haré regresar al Padre. Benditos sean, pues, y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


